
委員長から報告があります!

■ 編集委員から

新たな試みとして、富加町議会と合同で研
修会を実施しました。

当日は、早稲田大学マニュフェスト研究所
事務局長の中村 健氏より「次の議会改革に
必要なものは何か」を演題として議会改革等
について講演をしていただきました。

今後の議会活動に役立ててまいります。

現在、国内はもとより海外でも新型コロナウイルスの感染が猛威を振るっています。り患

された方や関係者の方にお見舞いを申し上げます。一刻も早い終息に向け議会としても取り

組んでまいります。また、卒業式や入学式も軒並み中止、あるいは規模縮小となってしまし

ました。残念ではありますが、節目を迎えられた皆さんのご活躍を祈念しております。

本号から表紙を全面写真としました。今までとは違った印象

を持っていただけたでしょうか。

また、「読みやすさ」を念頭に、字数を減らし、写真やイラ

ストの掲載を増やしました。ページ数を減らし、コスト削減に

も努めました。

今後も皆様が読みやすい誌面作りに取り組んでまいります。

本年の町社会福祉大会は、社会福祉の推進
に貢献された方々に対し、表彰並びに感謝状
の贈呈を行うとともに、「共生」をテーマに
掲げ、コミュニティソーシャルワーク事業を
通して浮かび上がってきた課題に対し、地域
にある社会資源の活用や人とのつながりによ
る様々な取り組みの可能性を学ぶ機会となり
ました。

1 月 27 日  坂祝町議会・富加町議会合同研修会

2 月 22 日  坂祝町社会福祉大会

議長や議員が出席・参加した主な行事・イベント
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